

児童生徒の健やかな成長を願って

学校だより



岡山県立西備支援学校 R7.5.30 発行 NO. 47 (令和7年度第2号)

運動会

令和7年度運動会が5月16日(金)に実施されました。天候が不安でしたが、雨が降ることもなく、児童生徒は4月下旬から練習してきた学習の成果を発揮することができました。

保護者の方々や地域の方々に、児童生徒の一生懸命頑張る姿を見ていただけたと思います。

学校支援ボランティアとして地域学校協働活動推進委員と笠岡市主任児童員の方に、受付業務や会場の片付けをしていただきました。地域の協力をいただきながら安全に学習活動ができることに感謝いたします。ありがとうございました。



スクールバス

5月2日のPTA総会で、「令和7年度スクールバス利用規程(R7.5.2~)」について説明しました。今回、岡山県教育委員会が示した「県立特別支援学校スクールバス乗車に係る基本方針」に基づいて、本校高等部生徒のスクールバス乗車の考え方や乗車決定までのスケジュール等を示しましたが、今までどおり高等部生徒の卒業後の自立と社会参加を見据えた教育的観点から、公共交通機関により通学する原則に変更はありません。今後、乗車が許可された高等部生徒は乗車に向けた手続きが終わり次第、6月から順次乗車予定です。

今後とも安全なスクールバスの運行にご協力をよろしく願いいたします。



セイもんスクール



コミュニティースクールとして、地域と協働した活動が充実してきました。本年度はこのコミュニ

ティースクールをより身近に、そして親しみをもって推進していきたいと考え、西備支援学校マスコットキャラクター「セイもん」にちなんで、名称を『セイもんスクール』としてスタートします。そして、校内での活動は「学校セイもんプロジェクト」、校外での活動は「地域セイもんプロジェクト」として取り組みます。

新たに「きづなの花運動」や「ふれあい農園交流」を進めていき、『地域に開かれた学校』『地域の活性化』をキーワードにセイもんスクールを推進します。



笠岡市立図書館「かぶとがに号」

今年度も、月に一回第一水曜日に笠岡市立図書館から移動図書館「かぶとがに号」が来校します。ワクワク、ドキドキがいっぱいつまった「かぶとがに号」をみんな楽しみに待っています。一生の宝物となる本に出会えるといいですね。



【お知らせ】

保護者の方や地域の方に学校のことを御理解いただくために学校のブログや Facebook、で、学習の様子や学校の情報を発信しています。ぜひ、御覧ください。

★西備支援学校 ホームページ

詳細はこちら→



★西備支援学校 Facebook

詳細はこちら→

